

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA WAGO 名古屋和合 WEEKLY 2760 地区 REPORT

ENGAGE ROTARY CHANGE LIVES

ロータリーを実践しみんなに豊かな人生を

2013-2014年度 国際ロータリー会長 ロンD.バートン



2013-2014年度 会長 鶩塚貞長 幹事 服部 滋 クラブ会報委員長 佐藤公俊
創立/1972年3月15日 例会日/水曜日 12:30~13:30
例会場/ウェスティングナゴヤキャッスル 名古屋市西区樋の口町3-19 〒451-8551

TEL 052-523-1998 FAX 052-531-0727

2014 April 2

■ 2013~2014年度方針

“原点に戻り 品格あるアドバンス”
Return to basics Advance with intelligence

NO.35

例会報告

●第2031回例会 平成26年4月2日(水) 晴

●4月は雑誌月間

●お花見夜間例会

18:00~

ウェスティングナゴヤキャッスル



●君が代

●ロータリーソング 奉仕の理想

●出席報告 会員 106 名中 出席69名

出席率69.70% 修正出席率85.29%
(3月12日分)
修正出席率86.60%
(3月19日分)

●ビジター紹介(お昼のビジター受付)

則内 健司君(京都モーニングRC) 外45名

●ゲスト紹介

元米山奨学生 デバコタ ジバナト君

●ニコボックス

「美しい桜を愛でながら、楽しく過ごしましょう。」

長谷川通雄君、鶩塚貞長会長、服部 滋幹事

林 邦司君、二村伝治君、上野山 進君

千住憲夫君、小南速雄君、野崎敏夫君

武藤 博君、本多國泰君、桑山卓也君

関 貴之君、岩田玄知君、今村孝治君

上村晋也君、花橋日出夫君、柏木順壱君

今井明雄君、棚橋秀行君、亀谷喜敬君

川畠 元君、長澤功雄君、加藤智弘君

川中有志君、加藤重和君、黒田史郎君

内間三好君、中野義識君、加治佐健二君

南 喜幸君、山本秀樹君、端山佳誠君

伊藤勝康君、稻川 久君、増田靖憲君

安井隆豊君、楳野智之君、中浜明光君

加藤寿彦君、天野淑明君、安井信之君

久保哲政君、中条忠直君、富島照男君

山田和弘君、蜂須賀太郎君、松原忠久君

山本文彦君、亀井敏勝君、横井辰幸君

坪井和義君、小栗正章君、夏目 稔君

近藤東臣君、石川雅迪君、小松佳史君

久保和彦君

「5年生の孫が本田圭佑のいるACミラン主催の子供サッカートーナメントの選手に選ばれミラノへ行くことになりました。」 松原忠久君

「駐車場事業を初めました。加藤重和さんに大変お世話になりました。」 加藤一郎君

本日のニコボックス 3件 120,000円
累 計 186件 1,934,000円

服部 滋幹事報告

▽当クラブ行事予定

- ・4月7日(月) 6RC合同例会です。
名古屋東RCホストのため、4月9日(水)を変更して、4月7日(月)に開催致します。場所はウェスティングナゴヤキャッスルです。時間は12時30分~13時30分予定。4月9日(水)のお昼の例会はございません。
- ・4月23日(水) 例会終了後、理事会を行います。
- ・4月30日(水) 規定休日のため休会です。
- ・5月17日(土) 5月21日(水)を例会変更致しまして、春の家族会。劇団四季のミュージカル、「美女と野獣」を鑑賞します。

集合 12時30分 新名古屋ミュージカル劇場エントランス。
開演 13時~15時50分(休憩あり)。
例会受付 17時30分~(予定)
ウェスティングナゴヤキャッスル。

※5月21日(水)が例会変更となるため、5月21日(水)のお昼の例会はございません。お返事のない方は、事務局にご提出ください。

鶩塚貞長会長挨拶

“日本の国花”

「日本の国花は何でしょう」「うーん、桜か菊でしょう」「我が国では、成文化された法律に基づく国花は有りません」「慣習として用いているのは、桜と菊です」「ほーーー」。

他国でも、成文法で国花を定めた国はごく一部で、National flowerというよりは、Floral emblem(花の様な象徴)といった存在で、花とは限らず、草や樹木、

あるいは農産物を指定している国もあります。

国家のイメージや歴史と、よくマッチしたものでは、中国の牡丹、インドの蓮、オランダのチューリップなどで、変わり種では、スロベニアの小麦、チェコの菩提樹、リビアのザクロ、スロバキアのじゃがいも、カンボジアの稻で、アメリカには国花はありません。

さて日本の桜ですが、万葉集などに詠われたのは全て山桜で、桜花の通は、その楚々とした風情を愛で、ソメイヨシノなどの栽培品種は、派手ではあるが品位に欠けると好みません。

ある旧制女学校で、出っ歯の先生に付けたあだ名が“山桜”、鼻より歯が先に出る、すなわち、山桜では、開花より葉が先に育つことに由来します。

昔の女学生は、あだ名一つをとっても、実に文学的素養がにじみ出ています。

桜の品種は、栽培品種を加えると600種程を数え、今日の代表品種は、ソメイヨシノです。

パッと咲いて、サッと散るが潔いと喜んだのは、軍国主義時代の一昔前のこと、現在人は、情緒にデリカシーの欠けた人が多いので、通が嫌う、いわゆるケバさを、華やかと解釈しているようです。

自家不和合成という専門用語がありますが、簡単に云うと、花粉も正常、それを受け止める柱頭（受粉する部位）もまとも、しかしながら、受粉が成立しないので、種子ができることを意味します。

ソメイヨシノは、種子形成のできない自家不和合性品種で、精子も正常、卵子も正常、しかし子供ができない夫婦のようなもので、人間なら相手を変えれば子はできますが、桜はそのような器用なことはできないので、受粉がありません。

種が無いのにどうして日本中に広まったのでしょうか。その答えは接ぎ木です。

そう云われてみれば、桜並木は局在しており、その周辺に、種が飛び散った散在的な桜木はありませんよね。

今日のソメイヨシノは、限られた数の原木より広がった、いわゆるクローン桜で、パッと咲、サッと散るのは、潔いからではなく、コピーだからです。

山桜は正常に種子形成し、コピーではありませんので、実に個性が豊かで、ケバくなく、緑葉の間に楚々とした桜花を咲かせ、誠に風情があります。

キャバクラ嬢が趣味なのか、良家子女もしくは一流どころの粹筋を好むかは、人それぞれの生き様です。

卓 話(新入会員自己紹介) 3月19日分

●長 澤 功 雄



京都府亀岡市出身で1977年生まれの36歳。家族構成は妻、7歳の娘と3歳の息子です。実家は曹洞宗のお寺で、代々住職をやってきた家系に生まれました。

愛知県には、現在のライオンハート創業にあたり引越をして、名古屋での暮らしは、今年で10年になります。この地にはいろいろな機

会で、自身との繋がりを感じております。覚王山にある「日泰寺」には、住職になっている兄弟や従兄弟が修行をする場であるなど、結果的に多くの不思議な縁を頂いており、事業を継続する中でも多くの方々に支えて頂いている事に感謝をしております。

幼少期・学生時代は野球に明け暮れる日々を過ごしてきました。「教師になりたい」という漠然とした考えの中で、関西大学に入学し、教員課程を取得しましたが、住職の道に進むこともなく、自由を誤った認識で謳歌していた未熟な私は、もっと楽しく、もっとワクワクした世界を経験したいという単純な動機から、広告業界に一步を踏み出すことになります。新入社員として広告代理店に務め、その後デザイン制作会社で大阪営業所の立ち上げに関わり、当時の職場の同僚と共に、現在のライオンハートを、共同出資で創業しました。広告業界に身を置いて15年が経過するなかで、業界に良い影響を与えられる（業界を変えられる）企業にしていきたいと考えております。

弊社はWebサイトを中心とした広報・広告の企画、デザイン制作会社として、創業し、現在は企業ブランディングや商品ブランディング等、「デザイン・IT・広告」をキーワードに事業をおこなっております。今までに500社以上の企業様に対して、ビジョン達成の支援をおこなって参りました。今年の5月で創業から10年を迎えるライオンハートは過去に多くの方々に支えられた事に感謝すると共に、期待を込めてご依頼を頂いている事に対して、更に幅広い分野でご要望に応えるためにも、次の3年・5年をつくりしていく新たな組織に変化をしていきます。その目的を達成するための一つの方針として、私が社長に就任し、デザイナーである前社長がライオンハートの「興味深さ、面白さ」の役割を担い、よりクリエイティブの力が最大限発揮される環境にしていく事に致しました。クリエイターの能力が持つ可能性を信じて、「クリエイティブで世界を面白くする」をスローガンに、更なる成長・発展をしていきたいと考えています。この機会にロータリーに入会をさせて頂いたこのご縁も、自身や自社にとって意味ある事としっかりと私自身が受け取って、小さな貢献が大きな可能性を生むと信じて、過去に捉われる事なく、未来の希望を信じて、今に心を込めて事業活動・ロータリー活動に取り組んで参ります。

例会	月日	今後の予定
第2033回	4.16	書評家 大矢博子氏 「最新・お薦め本」
第2034回	4.23	表千家茶道家 宮崎雅史氏 「市井の蔭と茶の道」
	4.30	規定休日のため休会
第2035回	5.7	名古屋外語大学学長 亀山郁夫氏 「ドストエフスキイ研究と教育」
第2036回	5.14	会員 福田哲夫国際奉仕委員長 「カンボジアに井戸を！」

○このウィクリーは再生紙を使用しております。